
刈谷城は必要なのか？

刈谷城建設の中止を求める署名

　刈谷市は刈谷城建設に関する予算が議会で議決されました。刈谷城建設が進んでいます。しかし、
現状で果たして刈谷城は必要なのでしょうか？物価は上昇し続け、公共施設建設の労務単価も毎年上
がっていもます。老朽化した公共施設や社会インフラ等の維持管理費が増大し続けています。自閉症
スペクトラム、不登校、アレルギーの子ども達も増加しています。精神の手帳を取得されている方は
１６００人を超えました。今、刈谷市で行政コストが増え、子どもと大人の生きづらさが蔓延してい
ます。刈谷城の建設は止めて人の為に税金は使うべきです。特に子育てと教育に使うべきです。議会
で議決されてしまったので、刈谷城建設を止める最後の手段は「刈谷市民の声」しかありません。ど
うか皆さんのお力をお貸し下さい。

氏名 住所
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刈谷城建設を止めて子育て教育の充実を目指す会
メールアドレス　kariyajostop@gmail.com

※署名は刈谷市役所への提出する以外の目的では使用致しません。

facebook で「刈谷城」で検索

刈谷城建設反対HP


